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COMITE D’INTERETS DES QUARTIERS  
DE LA TREILLE 

ET DES HAMEAUX AVOISINANTS 
____ _________ 

 
Fondé en 1947 

 

MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Réunion du 5 DECEMBRE 2023 

 
NOM PRENOM P/A/E NOM PRENOM P/A/E 
BERGERON YVETTE P JOURDAIN ODILE E 
BOUTIN CLAUDE E MAGNAN BEATRICE E 
BROSSARD NADIA P MINKO ALAIN P 
CUVELIER CLEMENCE P PAPPALARDO PATRICIA P 
DE CESARE  MARIO E PULLINO JACQUES E 
DURBEC MICHEL P BESANCON MAUD E 

(P : Présent, A : Absent non excusé, E : Excusé) – 
 

 
TRAITEMENT DE L’ORDRE DU JOUR 

N° Points  
 

1 
LA CROIX 

 

Serge BUSSER vient nous faire part de son idée d’installer, pour la période de 
NOËL, une étoile illuminée sur la Croix. 
En plus, il lui faut vérifier les boulons de support et les resserrer. La Croix très 
exposée aux intempéries mérite une maintenance fréquente. 
Pour cela, aujourd’hui, il a besoin d’une personne pour l’aider. Alain 
l’accompagnera. RV pris le mercredi 6 décembre à 14 heures. 
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ANIMATION
S 

 
CONCOURS des ILLUMINATIONS : 
Les affiches sont apposées. Michel centralise les inscriptions. Le jury se composera : 

• Nadia, Michel, Alain et Tommy 12 ans, fils de Nadia. Si d’autres candidats se 
positionnent, ils sont les bienvenus. 

Le jury passera après le Jour de l’An, soit du 2 au 5 janvier 2024. 
Les lots sont achetés.  
 
LOTO du DIMANCHE 21 JANVIER 2024 :  
La date est confirmée par la Mairie et Véronique.  
On peut sensibiliser déjà les commerçants, restaurateurs, donateurs… pour « passer » 
avant les autres LOTOS, nombreux en cette période… 
Nous réduisons le nombre de tours à 8 au lieu de 10. 
Nous priorisons les filets garnis, très appréciés en ces temps difficiles. Lors de la 
prochaine réunion du 9 janvier, nous mettrons au point l’organisation du LOTO.  

  
 

 
 

 
PORTES à PAROLES : projet de Michel déjà exposé dans les réunions précédentes : 
Ecrire un poème ou une citation ou une maxime… avec un modérateur tout de 
même…  
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• Bien transmettre l’information auprès des habitants pour les inciter à « jouer le 
jeu ». Michel a déjà rencontré les maîtresses très enthousiastes à cette idée à 
laquelle elles apportent des « fioritures » : créer avec les enfants des textes, les 
plastifier et les exposer tout au long d’un parcours. 

• A en faire autant auprès des associations : CMA, Cercle St. Dominique, ES13, 
les Amis de Marcel Pagnol, la Paroisse… 

• Les cadres méritent une certaine dimension pour des inscriptions suffisamment 
visibles. Ceux achetés sont trop petits. 

• Dans le projet, il faut imaginer un parcours « découverte » de cadre en cadre… 
dans le genre POLARSTEP… 
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PROPRETÉ 
 
RV en Mairie de secteur le 14 décembre : 
« Un temps d’échanges » avec les responsables de la propreté de la Métropole est 
programmé le 14 décembre de 9 à 10 heures.  
Il est orienté sur la gestion de la propreté sur le secteur des 11ème et 12ème 
arrondissements. 
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ECHO 
 
L’ECHO 190 est pratiquement terminé. Dernière relecture mercredi soir, envoi à 
l’imprimeur avant la fin de la semaine pour une parution au plus tôt. 
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SECURITE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
BARRIERE DFCI :  
 
A priori, l’installation d’un portail sur la partie supérieure de l’accès à la colline est 
adoptée. 
Les budgets de la Métropole sont bouclés pour 2023 : ce sera pour 2024. 
 
PROGRAMMATION 2023 : Le passage pour piétons a été modifié à la hauteur du 
108 route de la Treille. Il a été décalé de quelques mètres, des potelets ont été placés, 
voici 3 jours…    
Les travaux de sécurisation étaient programmés en 2023, selon notre demande. Ce 
premier travail correspondrait-il à un début de cet engagement ? Il faut savoir qu’à 
l’heure actuelle, les véhicules gênés par le « bateau » et les potelets se garent en plein 
virage… ce qui rend le lieu encore plus dangereux…  
Il faudra assurer le suivi et en savoir plus… Il y a urgence. 
 
DIVERS :  

• Feu alterné à la hauteur du 146, route de la Treille. Après la réclamation de 
Béatrice A., le nécessaire a été fait. Depuis il fonctionne normalement.  

• Les illuminations de NOËL placées par la Mairie n’ont pour l’instant, pas 
encore été installées… 
En ce qui concerne l’illumination de l’église, Alain s’en charge. 
La moto « ventouse » de la place Thouvenin est encore là… malgré les 
relances de Béatrice A. à la Police Municipale 

• Aux questions posées à Mme VASSAL (Métropole) lors de l’A.G. de la 
confédération du 18 novembre, vous trouverez les réponses dans l’envoi de 
Béatrice A. du 1er décembre. 
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Certains points nous intéressent comme la RD4d. Un RV doit être pris avec 
Mme PUSTORINO, notre Conseillère départementale en janvier, en 
association avec les CIQ des ACCATES et des CAMOINS. 

• Une invitation adressée par Yannick OHANESSIAN, nous est adressée pour 
faire le 1er bilan de la Mairie Centrale après 3 ans d’exercice. RV le samedi 9 
décembre à partir de 10 heures, place Caire à St. Barnabé.  

• André DURBEC nous envoie un mail pour proposer une « séance publique » 
dans le but de sensibiliser, d’informer et de proposer des solutions au tri des 
déchets alimentaires à composter… Normalement, la Loi entrera en vigueur le 
01012024… mais personne n’est prêt… 
Voir en PJ la fiche de l’ADEME. 

 
 
  

 
 
 
 

JOYEUX NOËL et BON BOUT D’AN à TOUS 
 
     
 
 
 
 
 

PROCHAINE REUNION le 09 JANVIER 2024 


